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ご意見 駐車場が使用できればありがたい。（多数） 

回 答 
体育館には、駐車スペースはございません。自動車でのご来館はお控えくだ

さるようご協力お願いいたします。 

ご意見 イスを多く使えるようにしてほしい。 

回 答 
数に限りがございますので、現在ロビー等にあるものを皆様で譲り合ってご

利用ください。 

ご意見 
もう少し動きのある（走る、跳ぶ、歩く（リズムに合わせて方向変える等））

の教室があれば良い。 

回 答 
担当指導員がそれぞれ工夫を凝らして指導に当たっておりますので、何かご

要望等がございましたら、指導員にお気軽にお申し付けください。 

ご意見 卓球のネットを新しくしてもらいたい。 

回 答 
ご迷惑をお掛けしております。古くなったネットに関しては、随時入れ替え

ております。 

ご意見 ４０分が５０分ぐらいだと良いと思う。（からだ元気体操） 

回 答 
プログラム内容や受講料も含め、気軽に始められる教室として行っておりま

すので、ご了承ください。 

ご意見 トイレが薄暗く、狭い。雰囲気だけでも改善してほしい。 

回 答 施設の構造上、困難な部分もございます。ご了承ください。 

ご意見 動作が正しくやれているか、もう少し個々を見てほしい。（ヨガ） 

回 答 担当講師に全体だけでなく個々も見るように伝えます。 

ご意見 さかあがり、なわとび教室が激戦なので日程や回数を増やしてほしい。 

回 答 
年間スケジュールの関係で、年間１回の開催とさせていただいております。

ご理解の程よろしくお願いいたします。 

ご意見 夏の暑い中での体操は、大変危険なのでエアコンを取り付けてほしい。 

回 答 

冷暖房設備は、１階ロビーのみ設置しております。２階ロビーは壁掛け扇風

機２台、第２フロアには壁掛け扇風機４台にスポットクーラー１台設置してお

ります。また、第１フロアに大型扇風機４台、スポットクーラー４台設置して



おります。 

ご意見 
小学生のバレーボール、子どものチアダンス、太極拳、トランポリン、フリ

ーテニス、盆踊り、柔道教室、ズンバをしてほしい。 

回 答 

多くの皆様から教室の新規開催や増設のご要望をいただいておりますが、現

在実施している教室やスポーツプラザなどでプログラムに余裕がなく、これ以

上の増設は難しいのが現状ですが、プログロム再編の際には検討させていただ

きます。今後も皆様のニーズにお応えできるように努めてまいりますので、ご

了承ください。なお、種目によっては、他の地区体育館やベイコム総合体育館

で開催している種目もございますので、職員にお尋ねください。 

ご意見 
健康づくりで週１回がもの足りない。週２回してほしい。 

幼児のチャレンジスポーツの枠を増やしてほしい。 

回 答 

教室プログラム上、各教室に定員があり、キャンセル待ちの教室もあり、皆

様にご迷惑をお掛けしております。プログラム上、これ以上教室を増やすこと

ができないのが現状です。ご理解いただきますようお願いいたします。 

ご意見 床に、ゴミやほこりが多い。汚れている。 

回 答 
ご迷惑をおかけしております。毎朝、職員がフロア内、ロビー等を清掃して

おります。また、週３回清掃員が清掃をしております。 

ご意見 つまらない。前の先生の方がよかった。脳トレが長い。（さわやか健康体操） 

回 答 

内容等は、担当指導員が計画を立て、それぞれ工夫を凝らして指導に当たっ

ております。何かご要望がございましたら、指導員にお気軽にお申し付けくだ

さい。 

ご意見 就学児前対象のダンススクールを平日にもやってほしい。 

回 答 
就学前のダンスは、土曜日に「リトルキッズダンス」を開催しております。

そちらをご検討ください。 

ご意見 練習は、ダブルスでなくシングルスで出来ないのか。（さわやか卓球） 

回 答 参加している受講生の人数により、担当指導員が内容を考えています。 

ご意見 硬式テニスのコーチの指導の中で、口調がきつい時がある。 

回 答 
レッスン中に熱くなってしまうことがあり、ついつい口調がきつくなるとの

ことです。コーチに伝えます。 

ご意見 ヨガの教室中、待合がとてもうるさい。 

回 答 

ご迷惑をお掛けしております。丁度、教室の入れ替え時間と重なって利用者

の話声が大きくなっており、ドアを閉める、利用者への声掛け等を徹底して参

ります。 

ご意見 年１回の申込にしてほしい。 



回 答 

健康づくり教室は多くの方々に受講していただけるよう、公平性確保のため

にも年間３期制で実施しております。 

申し込み方法、支払い手続き等、皆様のご負担を減らせるよう検討してまい

ります。ご理解、ご協力をお願いします。 

ご意見 トレーニングジムの施設を作ってほしい。 

回 答 
現在の武庫体育館の構造上、難しいのが現状です。トレーニングジムは、ベ

イコム総合体育館の地下にありますトレーニング室をご利用ください。 

ご意見 キャンセル待ちの対策を考えてほしい。 

回 答 

ご迷惑をおかけしております。プログラム上、これ以上教室を増やすことが

できないのが現状です。連続で欠席をされた方には連絡をし、休講・退講の意

思を確認し、キャンセル待ちでお待ちの方に連絡をしております。 

ご意見 今の武庫体育館はいつまで利用できるのか知りたい。 

回 答 

尼崎市から現状報告では、令和６年１１月～１２月頃からの供用開始予定と

の連絡をいただいております。正式に決まり次第、皆様へは公表させていただ

きます。 

ご意見 中学生が参加できる教室を増やしてほしい。 

回 答 

健康づくり教室・サルーススポーツ教室に中学生の参加できるプログラムを

用意しております。 

ただ、平日の午前・午後は、学生の方は学校に行っている時間帯ですので、

平日の夜間に中学生以上の参加できる教室のある他の地区体育館もご利用くだ

さい。 

ご意見 器具、備品が古くなっている物があるので新しくしてほしい。 

回 答 
ご迷惑をお掛けしております。器具・備品については、点検・修理等をし、

古いものに関しては、買い替えを検討しております。 

 


